
会   議   録 

 

 

会議の名称 

 

 

令和元年度第１回あま市国民健康保険運営協議会 

 

 

開 催 日 時 

 

令和元年５月１３日（月） 

午後２時 から 午後２時１７分 まで 

 

開 催 場 所 

 

 

あま市役所甚目寺庁舎 ２階 第１会議室 

 

 

 

会 議 内 容 

 

 

１ 市長あいさつ 

２ 会長あいさつ 

３ 議事録署名委員の指名について 

４ 議題 

あま市国民健康保険税条例の一部改正（案）について 

５ その他 

 

会 議 資 料 

 

・次第 

・委員名簿 

・配席図 

・あま市国民健康保険税条例の一部を改正する条例（案）概要 資料１ 

・あま市国民健康保険税条例の一部を改正する条例（案） 資料２ 

・あま市国民健康保険税条例の一部改正（案）新旧対照表 資料３ 

 

公開・非公開の別 

 

 公開 

傍聴人の数 

 

 ０人 

 

 

出 席 委 員 

 

 横井委員、原委員、大橋委員、富田委員、渡邉委員、藤井委員、井村委員、

山田委員、村上委員、鈴木委員 

 

欠 席 委 員 

 

 なし 

 

事 務 局 

 

【市民生活部】 

小野部長 

【保険医療課】 

上村課長、寺澤主幹、近藤課長補佐、澤田係長 



事 務 局 

定刻となりましたので、ただいまから、令和元年度第１回あま市国民健康

保険運営協議会を開催します。 

 本日の協議会は『あま市審議会等の会議の公開に関する要綱』第３条に基

づき公開で開催いたします。また、同要綱第７条に基づき、本日の協議会終

了後、会議録を作成し、市のホームページに会議録等を掲載することとなっ

ておりますので、よろしくお願いいたします。 

それでは、回議次第に沿って進めさせていただきます。まず初めに、あま

市長の村上から、ごあいさつを申し上げます。 

市 長 市長あいさつ 

事 務 局 続きまして、当協議会の山田会長から、ごあいさつをお願いします。 

会 長 会長あいさつ 

事 務 局 

ありがとうございました。 

ここで、市長は公務のため退席させていただきますので、よろしくお願い

いたします。 

市 長 【退席】 

事 務 局 

今年度、委員の皆様にはお変わりはありませんでした。引き続き、よろし

くお願いいたします。 

事務局側に関しましては、人事異動により職員が変わっておりますので、

紹介させていただきます。市民生活部長の小野です。保険医療課長の上村で

す。課長補佐の近藤です。係長の澤田です。最後に私、主幹の寺澤と申しま

す。事務局の紹介は、以上でございます。 

それでは、これ以降の進行につきましては、山田会長にお願いいたします。 

会 長 

では、着座にて失礼します。 

速やかな議事進行に、皆様方のご協力をお願いします。 

 ３の「議事録署名委員の指名について」を議題といたします。議事録署名

者は、協議会規則第９条により会長指名となっています。本年度の議事録署

名者には大橋委員と井村委員を指名しますので、よろしくお願いいたします。 

 【両委員了承】 

会 長 

ありがとうございます。 

 続いて４の「あま市国民健康保険税条例の一部改正（案）について」を議

題といたします。事務局より説明を求めます。 

事 務 局 【議題について説明】 

山 田 会 長 
ただいま事務局から説明がありましたが、これに対してご質問等はござい

ませんでしょうか。 

横 井 委 員 今回の条例改正で影響がある世帯数や、金額はどれくらいでしょうか。 



山 田 会 長 事務局、説明をお願いします。 

事 務 局 

ただいまのご質問ですが、まず、医療分の課税限度額引き上げによる影響

を、平成 30 年度の賦課データにより試算したところ、178 世帯・445 人が対

象となり、増加する負担額は、総額で約 510万円でございます。 

また、保険税軽減対象の拡大による影響につきましても、同じく平成 30年

度の賦課データにより試算したところ、５割軽減・２割軽減を合わせまして、

58 世帯・101 人が対象となり、軽減される負担額は、総額で約 176 万円でご

ざいます。 

説明は、以上でございます。 

山 田 会 長 よろしかったですか。 

横 井 委 員 はい、結構です。 

山 田 会 長 

その他、ご質問はありませんか。 

ご質問もないようですので、委員の皆様にお諮りいたします。当局案を承

認することにご異議ございませんか。 

 【異議なし】 

山 田 会 長 

異議なしと認めます。よって「あま市国民健康保険税条例の一部改正」に

ついては、当局案のとおり承認といたします。 

なお、本議案につきましては、市長の諮問事項となっておりますので、「承

認」の答申書を提出させていただきます。 

続いて５の「その他」ですが、委員の皆様から、何かご質問等はございま

せんでしょうか。 

山 田 会 長 
 よろしいですか。 

事務局から何かありますか。 

事 務 局 

本年度の協議会開催予定を、ご説明させていただきます。 

昨年度と同様、仮算定結果をご報告する場として１１月頃、また、本算定

結果をご報告し、来年度の保険税率改定についてご審議いただく場として来

年１月頃の、あと２回の開催を考えておりますので、よろしくお願いいたし

ます。 

山 田 会 長 

ただいま、事務局から本年度の予定について説明がありました。 

次回の協議会の内容は「仮算定結果の報告のみ」のようですし、昨年度の

協議会におきまして、今後の税率などの方向性が定まっているところです。 

そこで、次回の協議開催時期について委員の皆様にお諮りいたしますが、

１１月は協議会を開催せずに書面資料の提供にとどめ、「本算定結果」が算出

された後の来年１月に協議会を開催してもよいのではないかと思いますが、

委員の皆様、いかがでしょうか。 

 【各委員賛成】 



会 長 
皆さんも同意見のようですので、そのようにすすめていただきたいと思い

ます。 

事 務 局 

承知いたしました。 

基本的には１月の協議会で本算定結果のご報告と来年度の保険税率改定に

ついてご審議賜りたいと思います。 

なお、その他に重要案件があれば、別途協議会を開催し、お諮りしたいと

思いますので、よろしくお願いいたします。 

会 長 

はい、そのようにしてください。 

それでは、本年度のスケジュールも決定いたしましたので、これをもちま

して、本日の協議会を終了いたします。 

【開始時間 午後２時００分】 

【終了時間 午後２時１７分】 

 

 上記の会議録が、令和元年５月１３日に開催された、令和元年度第１回あま市国民健康保

険運営協議会の記録に相違ないことを証明するために署名する。 

 

令和元年５月１３日 

 

あま市国民健康保険運営協議会 

 

会    長   山 田 精 二 

    

議事録署名者   大 橋 円 昭 

    

議事録署名者   井 村 なを子 


